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 1 

    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      ９         戸 上  健 

 

○ 少子化・人口減少にどのように立ち向かうのか。 

 

 物価高と実質賃金減少で市民の暮らしは困窮している。子育て世

帯の応援は人口減対策にとっても急務中の急務である。そこで以下

の諸点について問う。 

 

 

① 好評であった妊婦健診交通費補助を定期船以外打ち切った。復

活して妊婦世帯を応援すべきではないか。市としての「安心出

産支援事業」を再構築すべきではないか。 

② 物価高騰が収まる気配のない今、子どもを産み育てようとする

世帯への直接支援が切望されている。近隣市町で進んでいる自

治体独自の出産祝い金、入学祝い金、学校給食無償化、国保税

の子ども均等割廃止もしくは軽減、３歳未満児保育料無償化、

こどもたちの公共交通費の軽減を図る「こどもフリーパス」に

ついて市長の所見はどうか。 

③ ４月施行の「こども基本法」の具体化をどのように図っていく

方針か。 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      ９         戸 上  健 

 

○ 菅島採石の終結のメドはどうなっているか。 

 

 菅島採石は事業者の違法な廃土石を堆積させたことが問題とな

り、市は事業者に対して撤去を求めた。今年 6月で県の採石認可期

限は切れる。そこで以下の諸点について問う。 

 

 

① 違法な廃土石量は 20 万 7 千立方メートルに及んだ。現在、ど

こまで撤去されたか。市としてどのように対応してきたか。 

② 県は 2022 年 6 月、事業期間を 1 年に限り認めた。認可期限は

まもなく切れる。市として採石にピリオドを打つためどのよう

に対応するのか。 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      ９         戸 上  健 

 

○ 新型コロナウイルス感染症の分類「5類」への移行に伴う市の

対応について。 

 

 世界保健機関は「緊急事態宣言」を終了し、日本は 5類に移行し

た。しかしコロナの感染後遺症は残り、地域経済への打撃はまだ回

復していない。そこで以下の諸点について問う。 

 

 

① 本市の新型コロナウイルス感染症罹患者は何人か。死者は何人

か。後遺症に苦しむ患者は何人か。市としての対応はどうか。 

② 地域経済への打撃について、観光分野、商工業分野、農林水産

分野それぞれの影響額をどのように掌握しているか。市財政へ

の影響はどうか。打開策、応援策をどのように展望しているか。 

③ 長期間マスクを強いられた子どもたちの変化は、保育所と学校

現場にどのように現れたか。改善のための方向性をどのように

考えているか。 

④ 5類移行に伴う医療・診療の対応はどのようになるのか。 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      １１         坂 倉 広 子 

 

○ ヘルプマークの取り組みについて 

 

 援助や配慮を必要としている障がい等のある方が、困った時に周

囲に助けを求めやすくするためのヘルプマーク、ヘルプカードがあ

りますが、本市でヘルプシールについて取り組む考えがないかお伺

いします。 

 

 

① 本市におけるヘルプマーク、ヘルプカードの取り組み状況につ

いて 

② ヘルプシールの導入について 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      １１         坂 倉 広 子 

 

○ 熱中症対策の推進について 

 

 熱中症は、適切な予防や対策が実施されれば、死亡や重症化を防

ぐことができます。そのためには、対応マニュアルなどの作成や暑

さ指数の認知度の向上など、情報発信も必要であると考えます。 

本市の熱中症から住民の命を守るための取り組みの推進はどの

ようになっているのか、お伺いします。 

 

 

① 高齢者の熱中症予防の取り組みについて 

② 小・中学校施設や通学時の子どもの熱中症予防対策、防止の取

り組みについて 

③ 熱中症警戒情報が発令された場合の対応について 

 

＜市長、教育長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

     １１         坂 倉 広 子 

 

○ 書かない窓口の推進について 

 

 「書かない窓口」とは、自治体の窓口で証明書の請求や届け出を

行う際に、申請書を書かずに手続きが完了するというもので、申請

時の負担を軽減することができます。 

本市において「書かない窓口」を導入する考えはないかお伺いし

ます。 

 

 

① 「書かない窓口」に対する認識について 

② 今後の対応について 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      １         世 古 雅 人 
 

○ 市長が描く重要な施策事業の実現性及び方向性等への想いと

現存する課題等への取り組みについて 

 

 市長は就任以来６年が経過し、自治体の長としての気構えや想い

を持って市政運営を舵取りし、トップとしての役割を務めている。 

 まちづくりは、市長の資質と役割を十二分に発揮することで、市

民にわかりやすく、市民満足度の向上へと結びつけることが大切で

ある。 

そこで、以下の点について問う。 

 

 

① 市長が描く重要施策について 

・特に力を注ぐ重要な施策事業３点は何か。 

・施策事業を進めていく中での問題点と課題は何か。その原因

は何か。 

・施策事業による市や住民への効果は何か。また、その進捗状

況は。 

・市民や町内会等の地区懇談会の意見反映はできたか。 

② 市長としての資質と役割について 

・市長としてのリーダーの資質と役割をどのように捉えている

か。 

 

＜市長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      １         世 古 雅 人 
 

○ 副市長としての立場における行政運営及び職員とのコミュニ

ケーションについて 

 

 副市長は、市民から付託を受けた市長を補佐するのが最大の役割

であり、限られた職員数で機能的、効果的に職務を遂行できる組織

運営を図るためにも副市長の担う役割は大変重要である。 

 そこで、以下の点について問う。 

 

① 副市長としての資質と役割について 

・副市長としてのリーダーの資質と役割をどのように捉えてい

るか。 

② 副市長としての突発的事故への危機管理に係る対応について 

・坂手町での海底ケーブル切断事故で市の組織としての対応は、

副市長として十分だったと思うか。 

③ 職員の意見等を聴取する環境とその意見の反映について 

・職員とコミュニケーションを図り意見や課題等を聞き、その

意見を反映しているか。 

 

＜副市長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

       １           世 古 雅 人 

 

○ 地震・豪雨等に備えた更なる防災対応について 

 

 昨今、全国各地で震度４以上の地震が頻発しており、三重県内で

は大きな揺れはないものの、豪雨なども含め、いざという時のため

にも迅速に対応できる体制を備えていかなくてはならないのでは

ないか。 

そこで、以下の点について問う。 

 

 

① 避難所運営及び住民等への防災対策等の取り組みについて 

・昨年の避難所での対応状況と今後の問題点はあるか。 

・災害時の地元町内会への協力要請をしていく考えは。 

・自主防災活動の現状と今後の意識高揚に向けた取り組みへの

考えは。 

② 相差町池中地区の冠水対策について 

・集中豪雨により被害に見舞われている相差町池中地区の冠水

に対する具体的なこれまでの対応は。 

・冠水対策における今後の予算関係を含めた対策内容とスケジ

ュールをどのように考えているか。 

 

＜副市長及び担当副参事＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

６           濱 口 正 久 

 

○ 子ども達の輝く未来のための付加価値の高いまちづくりにつ

いて 

 

 第六次鳥羽市総合計画の基本構想にある、未来の担い手である子

どもたちの中に「自分もこのような大人になりたい」、「こういう風

に生きていきたい」という思いを生み、「子どもたちが暮らせる・

暮らしたい鳥羽」へつながるまちづくりを進める必要があると明記

されている。将来子ども達が憧れる、暮らしたい、働きたいと思え

るには付加価値の高いまちで稼ぐことができるように今からしっ

かりと取り組む必要があると考える。 

そこで以下の諸点について問う。 

 

 

① 観光における高付加価値化の取り組みについて 

② 水産業における高付加価値化と生産性の向上について 

③ 地域共生社会における「稼ぐ」について 

④ 平成 29 年度鳥羽市就業実態・意識に関する調査結果にある「職

場に必要な改善」について 

⑤ 市長の考える鳥羽駅周辺の高付加価値化について 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

１２           尾 﨑  幹 

 

○ 第 2 期鳥羽市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

 

 令和 2 年度から令和 6 年度までの 5 年間を計画期間として策定

された、第 2 期鳥羽市まち・ひと・しごと創生総合戦略について、

国の定めた「まち・ひと・しごと創生総合戦略」の政策 5 原則に

ついて、市長の考えを問う。 

 

 

① 自立性について 

② 将来性について 

③ 地域性について 

④ 直接性について 

⑤ 結果重視について 

 

＜市長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

５           南 川 則 之 

 

○ 市内の地域公共交通（かもめバス等）の利活用について 

 

 本市には４つの有人離島があり、本土側でも集落が点在する地理

的特性を有していることから、地域公共交通の役割は大変重要であ

り、今後も市民、来訪者の移動ニーズにきめ細かく対応できる地域

公共交通のあり方を検討していく必要がある。 

 そこで以下の点について問う。 

 

 

① 鳥羽市コミュニティバス「かもめバス」について 

・運行の経緯と現状について 

・利用者のニーズに合ったダイヤ編成について 

・市民、観光客の利用促進について 

② 鳥羽市地域公共交通会議バス幹事会の議論について 

③ 高校生就学支援に伴う高等学校通学費等補助について 

④ 鳥羽市における地域公共交通の目指す姿について 

 

＜市長、副市長、教育長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

３           中 村 浩 二 

 

○ 通学路の安全対策について 

 

 地域や学校関係者から安心、安全な通学路を求められている中で、

交通対策協議会においてはこれらの様々な課題について協議が進

められている。通学路整備の現状と対策、また、現場からの要望と

対応について、以下の諸点について問う。 

 

 

① 現状について。 

② 今年度以降の対応策について。 

③ 交通対策協議会の場において、主な要望と対応について。 

④ 更なる安全対策について。 

 

＜市長、教育長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

３           中 村 浩 二 

 

○ 青少年のスポーツ振興とスケートボード練習場の設置につい

て 

 

 スケートボードがオリンピック競技となり、青少年を中心に競技

者が増えてきている。鳥羽市内においても若者から安心して練習、

交流できる場を求める声が出ており、中央公園以外でも子ども達や

若い世代の可能性を伸ばすため、練習設備の整備が望まれる。他市

では廃校となったグラウンドを活用した練習場を整備した例もあ

り、それらを踏まえ以下の諸点について問う。 

 

 

① 現状に対しての認識について。 

② 中央公園の整備事業計画について。 

③ その他の場所での可能性について。 

 

＜市長、教育長及び担当課長＞ 

 

 


